

那覇市立金城中学校の生徒・保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染拡大に伴う部活動の対応について

みだしのことについて、新型コロナウイルス感染症の感染者が急増しており、引き続き感染拡大防止について努める必要があります。また、本県でも「緊急事態宣言」が、8月31日までとなっております。

8月3日付け「那覇市立小中学校における新規感染者の急増に伴う部活動の対応について」にて、那覇市立小中学校の部活動について通知いたしましたが、8月1日沖縄県の緊急共同メッセージ、県立学校の8月12日付「緊急事態宣言下における「8月16日～8月31日」期間中の部活動について（通知）」を受け、再度見直しを行いましたので、通知します。

記

1 部活動の対応について

- ・完全停止（陸上・駅伝も含む）

（期 間：8月16日（月）～8月31日（火）までとする）

※留意点

・現在の新型コロナウイルス感染症の急拡大の感染状況、家庭内感染が増加している中、感染を学校へ持ち込む懸念があるための対応です。ご家庭におかれましては引き続き不要不急の外出の自粛をお願いします。

・上記の対応は今後の状況などにより随時変更の可能性もあり得ることをご承知おきください。

那覇市教育委員会より